
令和元年度 アンケート結果

対 象 ︓ 279団体 ※令和元年９⽉末現在の登録団体
⽅ 法 ︓郵送またはＥメール

回答数 ︓137件 アンケートにご協⼒いただき、
ありがとうございました。



アンケート内容（問１〜８）
1.会の設⽴年を教えてください。
2.会員の年代をおきかせください。
3.設⽴当初の活動が現在も⾏われていますか︖
4.会員数をお聞かせください。
5.センターを利⽤しはじめてどのくらいになりますか。
6.どのくらいの頻度で利⽤していますか。
7.当施設を知った（利⽤する）きっかけについてお聞かせください。
8.どのような⽬的でセンターを利⽤していますか。



アンケート内容（問９〜１４）
9.窓⼝サービス等についてお聞かせください。
10.センターの利⽤状況、満⾜度についてお聞かせください。
11.センターのどのような点が評価できますか。
12.センター情報紙「ぷらっと通信」について
13.⽇頃の活動で困っていることなどがあれば教えてください
14.センターが移転することを知っていますか。



会の設⽴年は︖

Ｈ19年以前
69%

Ｈ20〜24年
17%

Ｈ25〜29年
8%

Ｈ30年以降
5% わからない

1%

平成１９年２⽉開設
さかえ区⺠活動センター

登録団体の６９％が、
２００７年のセンター
開設当初、設⽴されて
いました。



会の年代は︖（複数回答可）

〜17歳
18〜30歳

31〜59歳

60歳代
70歳代

81歳代

６０歳まで、２５％



当初の活動は現在も⾏われているか︖

97%

⾏われている ⾏わていない

ほとんどの団体が
当初の活動を継続
しているネ



設⽴当初の活動が現在も⾏われていない理由

• 会員の員数不⾜による
• 指導者病(2019.5⽉)のため現在⾃宅にて無料授業
• ⾼齢化のため
• 21年楽しんで続けています
• ほぼ⾏われているが作業形態は多少変わった
• 街歩きガイドへの申込者が居なかった。



会員数は︖

10⼈以下
25%

11〜20⼈
25%

21⼈以上
50%

約半数の団体が
会員数２１名以上
と回答しました。



センターを利⽤しはじめてどのくらい︖

半年未満
2%

半年〜１年
4%

１年〜３年
13%３年〜５年

19%５年以上
62%



⽉4回以上
4%

⽉１〜２回
33%年（ ）

回程度
53%

利⽤してい

ない
10%

どのくらいの頻度で利⽤していますか︖

年に1回から10回まで
の回答がありました



当施設を知ったきっかけは︖

ホームページ
8%
ポスター・チラシ等

8%

広報よこはま
24%

クチコミ
37%

その他
23%

その他の例
・⽂化協会等の活動等を通して知りました。
・以前別の団体で利⽤していました。
・区役所の紹介かと思います。



当施設を知ったきっかけについて

ポスター作成の仕⽅の講習会募集で
⽂化協会等の活動等を通して知りました
前任者より紹介
駅前駐輪場の展⽰スペースの申込みが区役所から区⺠活動センターに変
わったから
20年位前から駅前スポットの展⽰はしていて地域振興課からのお話だった
と思います。
社協の連絡会絡など
以前別の団体で利⽤していました
地区センター利⽤の継続
前の会⻑より引き継ぐ
最初の動機(きっかけ)は不明です



当施設を知ったきっかけについて

アースプラザーが出来た時から
数年前から利⽤継続している
区⺠センターを全区検索した
⽂化協会所属
地域振興課のアドバイスがありました
区役所の紹介かと思います
前任者からの引継ぎなのでわからない。多分区役所の紹介かも。
区に相談して紹介していただいた
前任者から引き継がれている
設⽴より



当施設を知ったきっかけについて

チーム内使⽤していたので
既にその当時のメンバーがいないためきっかけは不明
開設からボランティアとして活動
栄区⽂化協会
区役所からのヒヤリング
前者からの引継ぎ
区役所の紹介かと思います
前任者からの引継ぎ
資料を印刷できるところを探していて地球プラザの⽅に教えていただ
いた
栄区体育協会での使⽤に際し



利⽤⽬的は︖（複数回答可）

打合せ
28%

印刷や資料

作成
21%グループボックスの利⽤

14%

機材貸出…

情報収集（講座・イベント）
13%

情報発信（チラシ配架など）
17%

作品展⽰
7%

約５０％
・打合せ
・資料作成



どのような⽬的でセンターを利⽤していますか。

募集⽤ﾎﾟｽﾀｰ掲⽰等
「ぷらっと通信」への会員（⼭の会）募集原稿依頼
ボランティア活動の依頼を受けるために登録している。
ボーイスカウト独特の「考査」のためお借りしています
難聴についての悩み、情報の話し合いなど
ぷらっとカフェでのイベントでは⼤変お世話になりました
⼤会に向けて会議
名⼈・達⼈としての登録に対し、紹介していただいた
イベントへの参加
保護者会
センターを知らない⼈に紹介、案内
サークル
ぷらっとカフェ等のイベント参加



窓⼝サービス （５点満点）

4.3

4.4

4.3

4.4

3.9

0.0 1.0 2.0 3.0 4.0 5.0

あいさつ・職員からの声掛け

⾔葉遣い

⾝だしなみ

応対時の印象

説明のわかりやすさ



館内利⽤について（５点満点）

3.6

3.5

3.8

0.0 1.0 2.0 3.0 4.0 5.0

案内表⽰のわかりやすさ

利⽤申込書など書き⽅のわ

かりやすさ

フロアーの印象



相談利⽤ 満⾜度

17%

16%

18%

49%

相談 ⼤変満⾜
満⾜
普通
不満
⼤変不満
利⽤していない



会議室利⽤ 満⾜度

24%

27%
14%

2%

33%
⼤変満⾜
満⾜
普通
不満
⼤変不満
利⽤していない



ミーティングスペース利⽤ 満⾜度

27%

31%
18%

1%
23%

ミーティングスペース ⼤変満⾜

満⾜

普通

不満

⼤変不満

利⽤していない



印刷・資料作成利⽤ 満⾜度

20%

24%
24%1%

31%

印刷・資料作成

⼤変満⾜
満⾜77

普通
不満
⼤変不満
利⽤していない



情報発信（チラシ配架など）満⾜度

21%

23%
28%1%

1%
26%

情報発信（チラシ配架）

⼤変満⾜
満⾜
普通
不満
⼤変不満
利⽤していない



グループボックス利⽤ 満⾜度

15%

19%

13% 1%

52%

グループボックス

⼤変満⾜
満⾜
普通38
不満
⼤変不満
利⽤していない



ぷらっとギャラリー利⽤ 満⾜度

10%
13%
16%

1%
60%

ぷらっとギャラリー ⼤変満⾜

満⾜

普通

不満

⼤変不満



駅前展⽰スポット利⽤ 満⾜度

9% 11%

18%
3%
1%

58%

駅前展⽰スポット ⼤変満⾜

満⾜

普通

不満

⼤変不満

利⽤していない



ぷら通に掲載したことは︖

ある
42%

ない
58%



掲載した効果は︖

あった
47%

なかった
22%

わからない
31%

栄区情報掲⽰板
会員募集の掲載



「ぷらっと通信」へのご要望、ご意⾒

藤棚新聞は、⻄区の地域新聞ですが、何年か前に普段使⽤している印刷機が使⽤できないことがあって、ぷらっ
と栄に印刷機を使わせていただきました。感謝しております
いつもご親切な対応に感謝いたしております。気軽に使わせて頂け有難い限りです。今後ともお世話になりた
く、よろしくお願い申し上げます。
ぷらっと通信に掲載して頂き感謝しております。お陰様で10名以上の新会員を確保出来ました。（２〜３年来）
これからも通信の継続をお願いします。
活動紹介のページ数を増やしてほしい。現在の与えられたスペースでは、充分な活動紹介ができない
要望があれば単発でやってもよい 例.名前、のし袋の表書き等
今後利⽤させていただきたいです。
センターの利⽤が様々であり特に要望はありません
ぷらっと通信という題名では、区役所の広報紙と理解されない。団体の広報紙と誤解される。
宣伝スペースにイラストも載せたいです。
活動⾵景やチームマークなどをいっしょに掲載できればと思いました。
「街歩き」を募集・投稿してみたい。他区では地区センター募集で「街歩きガイド」している
登録団体や名⼈・達⼈の連載を希望する



センターのどのような点が評価できますか
（複数回答可）

112
62
69

24
53

6
59

4

⽴地条件の良さ
使⽤料の安さ

ﾐｰﾃｨﾝｸﾞｽﾍﾟｰｽの設置
充実した設備・備品

利⽤しやすい開館時間
役に⽴つ講座
職員の対応
特になし

0 20 40 60 80 100 120

センターのどのような点が評価できますか（複数回答可）



当施設へのご要望、ご意⾒
いつも気持ちよく、利⽤させていただいております。ありがとうございます。
紙折り機の整備を要望します。
⼤型グループボックスが不⾜している
⾮常に満⾜しております。今後とも変わらずに楽しく使わせて頂けます様よろしくお願いいたします。
駐輪場展⽰の期間中で⼟、⽇のどちらかで良いのですが、⼦供達がおもちゃにふれる、遊べる時間、場所がある
とありがたいです。今年度は急なお願いにもかかわらずご対応ありがとうございました。
団員募集チラシの掲⽰・配架をいつもありがとうございます。お陰様で、年に数⼈の⾒学者が絶えません。
気軽に使える駐輪所が欲しい
プリントも出来るPC環境があると良い
ミーティングスペースの⼀部にスクリーンの衝⽴があるといい。またテーブルに電源のコンセントがあると便
利。ちょっとしたプレゼンテーションにパソコンを使いたい場合があるので。（有料でOK。1回100円程度︖）。
さらに移転後は栄図書館の返却BOXの設置を︕
⾼校⽣少⼈数が、落ち着いてミーティングをし、考査を受けることのできる環境がなかなかありません。ミー
ティングスペースは年1，2回の使⽤ですが、とても助かっております。ボーイスカウト横浜116団さんからお聞き
して、利⽤させていただいております。
駅前展⽰の展⽰⽤の⾦具を20本⽤意していただけたらありがたいです



当施設へのご要望、ご意⾒
会議室、ミーティングスペースの予約が3か⽉前、1か⽉前とあり不便。不⼼得者あれば、それなりのペナルティ
を課し、予約は3か⽉前と統⼀してほしい
駅前展⽰スポットのドアを改善して欲しい だいぶ年忌があり使いにくいです。宜しくお願いします。
駅前展⽰スポット⾮常に悪い考えてほしかったら設計して上げてよい。ぷらっとギャラリーも壁⾯を⾦をかけて
設計を考えてもいいよ。
意⾒を述べるほどの利⽤には⾄っていませんが、今のような運営でいいと思います。特の要望はありません。
紙折り機の設置
消耗品の確保をお願いしたい（ノリ・ホチキスの⽟等）
無線LANが欲しいです
駅前展⽰スポットは余りきれいではなく、鍵のかかりが悪い
友好都市の位置を⼊⼝左側奥にしてギャラリーの位置をまとめる。会議室予約を1時間単位にして欲しい。印刷は
カラー化⼜は2⾊限定などを要望、業者と相談してほしい。
当会のPRの⼀助にと思っているが⼀般の⼈の出⼊りがほとんどないこと、センター⾃体のPRをしてはどうか。
休⽇の第4⽇曜⽇を他の⽇に変更して欲しい。⽉末の⽇曜⽇は会議を予定することが多いから。
ぷらっと会議室やミーティングスペースの空き状況をネットでみれるようにして欲しいです。



当施設へのご要望、ご意⾒
いつも⼤変お世話になっています。拠点のない保育を⾏っていますので、作業や話し合いに集まれる場は、なか
なかなく、こちらは、本当にありがたい場所です。
ポットと茶器を⾃由に使えることを知らないグループがあります。ポップで「使えますよ」があると良い。
会議室の利⽤が3か⽉前から申込み可能になって多くの団体から有難いの声が出ています。
しかし、ミーティングルームと印刷機は1か⽉前の申込み。これが年配者には混乱のもと、例えば、3か⽉前申込
み（会議室）がはずれた場合は、1か⽉前申込みミーティングルームを、同じ⽤紙の中で書き込んで、1か⽉前の
⽇時をスタッフのほうで保管し、断りのない限り利⽤⽤紙に書き込むとか、何か良い⽅法があると思うのです
が。
"紙折り機を設置していただきたいと思います。年度は⻄暦で表⽰していただきたいと思います。元号が必要なら
ば、2019年（「令和元年」）としていただきたい。経過年数などややこしい。"
グループボックスの増加をお願いします。2019年度空きがなくおかりできませんでした。
⽇曜⽇の夜間も使⽤できるとありがたい
会議室の利⽤は、午前か午後だけと聞いているが、もし空いているようだったら、午前から引き続いて午後も使
⽤できるとありがたい。
印刷機、裁断機はいつも整備されいてとても助かっています。以前置いてあった紙折り機があるとうえしいで
す。（⼤量の場合は他市へ⾏かざるを得ない）
グループボックスが⼩さいので、せめてB4が⼊るサイズを貸してもらえると嬉しい。A4が⼊るので、とりあえず
は⼤丈夫ですが。
グループボックスに鍵をかけられませんか、会員の連絡に使いたいのですが



センターに相談したいと思いますか︖

相談したい
31%

相談したことが

ある

21%

相談しない
48%



「相談しない」理由
メンバー減少、⾼齢化は共通の悩みであり、センターに相談して役に⽴つとは思えない
メンバー対象が全県に及ぶため。
活動拠点が他区にあるため
相談しても解決⽅法が⾒つからない
我々の会が特殊なので⾃分たちで何とか解決しないと無理かと思います。⾃⼒で頑張りたいと思いま
す。
活動場所が決まっているので
当会の特殊性（⼈選、⼊会に様々な制約があるため）から相談していません →ハイレベルな歌唱⼒
と⼈柄が必要
活動で特に困っていることは何もないので。
今の所、特に考えたことが無い。
⾏政によるサポートでは解決しない課題だから。
第96団は⼾塚区原宿周辺で活動しております。本郷台周辺で、募集することは第116団さんにも迷惑
をかけることになりますので、控えさせていただきます。
指導者⾼齢のため



「相談しない」理由

町会(桂公団)の⽂化活動の⼀環なので、活動範囲に限定があると考えています。
相談しても解決するとも思わない。相談する題材もありません。
別に理由はないが、「ぷらっと通信」に活動内容とか会員の募集等は、相談出来ればと思
う。
余分なスペースが有りすぎる
グループ固有の問題であるため
活動＝演奏なのでぷらっとさんにはご相談できません
特に地域で解決できる問題がないため
団体が特殊なこともあるので難しいかと思います。
会員募集促進のため、体験講座を会議室⼜はミーティングスペースを予約の上使いたい。
クラブ独⾃の問題である
⾃主的活動のため
⾃分たちで考えなければいけない。
相談するということを考えたことがなかった為。



「相談しない」理由
会全体の問題なので、⾃分たちで解決しなければならないから
活動（コーラス）場所の確保は相談すれば確保できるの︖なのでしませんでした。
⾃分達の努⼒で現状はできている。他団体に協同しての活動は、これからであることか
ら。
メンバーの⾼齢化によるメンバー減少が困っていることなので相談は無理と思われるの
で。
イベントをするのに会議室がせまい
⾃責での解決と考えている
相談するような内容ではないので。
当グループ運営とぷらっと栄とは直接関係がない。
有効な解決策はないと（勝⼿に）考えている。
他に相談先があるから
スマホですが、講師の都合もあり、運営委託のやり⽅が固まっているので、教える⽅法、
その他は変えようがない。



移転することを知っていますか︖

知っている
40%

知らない
60%



アンケート結果まとめ

センターについて
・窓⼝や施設の利⽤者満⾜度が⾼い
・⽴地・開館時間・利⽤料⾦・ﾐｰﾃｨﾝｸﾞｽﾍﾟｰｽが⾼評価
・毎⽉利⽤が3割、年に数回の利⽤が6割



おわりに

さかえ区⺠活動センターは、２００７年オープンから、多く
の皆様にご利⽤いただいています。
今後も、栄区における中間⽀援組織として、地域課題の解決
や魅⼒ある地域づくりに向けた、市⺠公益活動と⽣涯学習活
動を⽀援していきます。
どうぞよろしくお願いいたします。

この度はアンケートにご協⼒いただき、ありがとうございました。


